

méthode pour les opérations autoplastiques, et propose de l'expé-  
ri-  
menter aussi dans les névralgies à foyer très-superficiel. (*Gazette  
méd. de Strasbourg.*)—*Lyon Médical.*

COQUELUCHE, MÉLANGE CALMANT.—Dans la coqueluche, pour  
modérer la violence des quintes, M. Guéneau de Mussy conseille  
d'employer le mélange suivant, sorte de thériaque dont il faut va-  
ri-  
er les doses et les proportions suivant les âges :

Sirop de fleurs d'oranger....	45 grammes.	℥iiss
Sirop de codéine.....	30 —	℥i
Sirop de belladone.....	30 —	℥i
Sirop d'éther.....	15 —	℥ss
Eau de laurier-cerise.....	6 —	℥iiss
Bromure de potassium.....	2 à 3 —	℥ss à ℥ij
Musc.....	0.20 centigr.	griij

Pour un enfant de huit à dix ans on en donne trois cuillerées  
d'entre-mets (de dix grammes) le soir, pendant la nuit, le matin.  
Il faut éviter pendant le jour l'usage des narcotiques qui pourraient  
troubler l'action des organes digestifs. Souvent il faut supprimer  
le musc que beaucoup de personnes trouvent insupportable. (*Jour.  
de méd. et de chir. pratiques.*)

COLLODION ANTÉPIHÉLIQUE.—Pour faire disparaître les taches  
du visage, on emploie habituellement une solution de bichlorure de  
mercure pur mêlé à du cyanure de mercure.

Le collodion à 2 par 100 de son poids de sulfophénate de zinc a  
donné de bons résultats sans faire courir les mêmes dangers que les  
solutions mercurielles :

Sulfophénate de zinc	1 gramme.	gr xv
Collodion	45 —	℥iiss
Essence de citron	1 —	gr xv
Alcool pur	5 —	℥iv

Le sulfophénate de zinc, réduit en poudre fine, est ensuite broyé  
avec le mélange des liquides.—*Union pharm. (Bordeaux médical.)*

TRAITEMENT DE LA SCIATIQUE.—Le Dr. Prety (*Wiener medi-  
cinshe Presse*) rapporte qu'après avoir essayé vainement sur lui-  
même tous les remèdes usités en pareil cas pour une sciatique dont  
il souffrait depuis six mois, il remarqua une rémission dans ses dou-  
leurs chaque fois qu'il mangeait, et se décida alors à le faire aussi  
souvent que les douleurs se renouvelaient. Cela lui arriva souvent  
douze fois en vingt-quatre heures, mais le soulagement éprouvé fut  
constant et la guérison fut assurée dans l'espace de deux mois environ.  
Ce traitement réussit aussi bien dans deux autres cas semblables.